

WUJUDKAN GENERASI UNGGUL, BANK KALTENG BERI BEASISWA MAHASISWA STIE YBPK



Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>

Palangka Raya (ANTARA) - Bank Kalteng berpartisipasi secara aktif mendukung pembangunan sektor pendidikan di wilayah Provinsi Kalimantan Tengah, hal ini dilakukan melalui Program Tanggung Jawab Sosial Perusahaan atau Corporate Social Responsibility (CSR).

Pelaksana Tugas Direktur Utama Bank Kalteng Maslipansyah di Palangka Raya, Rabu, mengatakan, di antaranya dukungan yang Bank Kalteng berikan adalah dengan memberikan beasiswa bagi mahasiswa di Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Yayasan Bank Pembangunan Kalteng (YBPK).

"Program ini bertujuan memberikan bantuan pendidikan kepada mahasiswa kurang mampu, dalam rangka memastikan keberlanjutan pendidikan tinggi, sekaligus terwujudnya generasi unggul," tegasnya.

Hal ini juga sebagai bukti Bank Kalteng benar-benar mendedikasikan kinerjanya untuk kepentingan daerah dalam bidang pengembangan sumber daya manusia melalui CSR.

STIE YBPK merupakan institusi pendidikan tinggi dengan program pendidikan Sarjana Jurusan Akuntansi dan Program Pendidikan Diploma III Akuntansi.

Institusi pendidikan ini berada di bawah asuhan Yayasan Jaminan Sosial Pegawai Bank Pembangunan Kalteng, kemudian nama yayasan diganti dengan nama Yayasan Karya Mandiri Palangka Raya.

Tahun ini PT Bank Kalteng membantu 11 orang mahasiswa STIE YBPK, baik dari kalangan keluarga kurang mampu maupun mahasiswa berprestasi. Adapun total beasiswa yang diberikan Bank Kalteng adalah senilai Rp46.000.000.

Maslipansyah didampingi Komisaris Independen Bank Kalteng Fitriyadi menyerahkan secara simbolis bantuan tersebut kepada Ketua STIE YBPK Vivi Pancasari Kusumawardani, Kamis (21/11).

"Sebagai akar lahirnya STIE YBPK, Bank Kalteng memiliki tanggung jawab moral untuk memastikan tujuan didirikannya institusi pendidikan ini, yaitu mencetak SDM unggul di bidang ekonomi dapat tetap berjalan," jelas Maslipansyah.

Dia mengatakan, melalui program beasiswa ini, pihaknya ingin mendukung mahasiswa yang berjuang untuk pendidikan mereka dan mendorong terciptanya generasi unggul di Kalimantan Tengah.

Bank Kalteng juga membuka kesempatan berkarir bagi para mahasiswa STIE YBPK yang terbukti unggul, memberi peluang bagi mereka bergabung dan berkembang di perusahaan sebagai bagian dari upaya mencetak profesional berkualitas, untuk mendukung kemajuan perekonomian daerah.

Sumber Berita:

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/732809/wujudkan-generasi-unggul-bank-kalteng-beri-beasiswa-mahasiswa-stie-ybpk>, Rabu, 27 November 2024.
2. <https://www.kaltengpos.info/metropolis/2435357491/dukung-pendidikan-berkualitas-bank-kalteng-beri-beasiswa-untuk-mahasiswa-stie-tbpc>, Rabu, 27 November 2024.

Catatan:

Pemerintah daerah dapat melakukan pemberian bantuan barang sebagai upaya untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Berdasarkan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah menyatakan bahwa Hibah merupakan bantuan berupa uang, barang, dan/atau jasa yang berasal dari Pemerintah Pusat, Pemerintah Daerah lain, masyarakat, dan badan usaha dalam negeri atau luar negeri yang tidak mengikat untuk menunjang peningkatan penyelenggaraan Urusan Pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan. Belanja hibah berupa uang, barang atau jasa dapat dianggarkan dalam APBD sesuai dengan kemampuan keuangan daerah setelah memprioritaskan pemenuhan belanja urusan pemerintahan wajib dan belanja urusan pemerintahan pilihan, kecuali ditentukan lain sesuai dengan peraturan perundang-undangan. Pemberian hibah ditujukan untuk menunjang pencapaian sasaran, program, kegiatan, dan sub kegiatan Pemerintah daerah sesuai kepentingan Daerah dalam mendukung terselenggaranya fungsi pemerintahan, pembangunan, dan kemasyarakatan dengan memperhatikan asas keadilan, kepatutan, rasionalitas, dan manfaat untuk masyarakat.